



Glyphosate : La France doit maintenant s'abstenir de déverser cet herbicide controversé sur son territoire.

Cesson-Sévigné, le 21/11/2023. Coup de massue pour la planète et la santé des citoyens ! La Commission européenne a renouvelé, le 16 novembre dernier, l'autorisation du glyphosate dans l'UE pour une période de 10 ans, et ce, avec la complicité de la France qui s'est abstenue. Cette décision marque un moment critique pour l'avenir de notre agriculture et de notre santé publique. La Fédération Régionale d'Agriculture Biologique (FRAB) dénonce fermement cette décision et exhorte le gouvernement français à prendre des mesures immédiates !

L'urgence est d'agir !

L'abstention de la France dans ce vote crucial n'est pas seulement une position passive, mais un **déni manifeste envers les risques avérés** que le glyphosate représente pour notre environnement et notre santé. L'accumulation de preuves scientifiques contre cet herbicide devrait inciter à une action décisive, pas à de l'inaction.

Nous demandons au gouvernement français de ne pas se conformer passivement à cette décision européenne. Au contraire, il est impératif de faire preuve de leadership en interdisant l'utilisation du glyphosate sur notre territoire. La santé de notre population, la préservation de notre biodiversité et la qualité de nos ressources en eau ne sont pas négociables.

Agriculture Biologique : Le choix vital pour notre avenir

Ce moment doit être un tournant, un appel à l'adoption de pratiques agricoles plus sûres et durables. La France a l'opportunité et **la responsabilité de montrer la voie** en privilégiant des méthodes agricoles qui respectent l'environnement et la santé publique. Contrairement aux dires du ministre Fesneau, il existe **une alternative crédible : les paysans bio en font chaque jour la preuve.** Notre modèle bénéficie à la santé publique, à l'environnement, à la souveraineté alimentaire et aux finances publiques, et mériterait un soutien réel et concret.

Dans cette lutte, le réseau bio trouve des alliés, notamment la Région Bretagne, où le Président Loïg Chesnais-Girard a fermement exprimé son opposition au renouvellement du Glyphosate et se positionne comme candidate pour tester des alternatives à ce pesticide. Nous l'encourageons à tenir **fermement** cette position et ne pas céder aux pressions. **La FRAB se tient prête à collaborer** avec les autorités et les acteurs du secteur pour faciliter cette transition. Nous ne pouvons plus nous permettre d'ignorer les risques liés aux pesticides de synthèses.

Il est urgent d'écouter les experts et scientifiques de plus en plus nombreux qui considèrent l'agriculture biologique comme la voie à suivre pour la transition écologique. Il est temps d'agir avec détermination pour le bien-être actuel et le futur de nos citoyens !

Contact presse :

Fabien Tigeot- Président de la FRAB et producteur de Bovin viande à Boval
06 71 51 37 24

Amandine LEDREUX- Chargée de communication FRAB
06 16 87 94 13 - a.ledreux@agrobio-bretagne.org